

## Siaran Pers

### KOI Sambut Gembira Bonus untuk Citra Febrianti

**Jakarta (10/12/2020)** – Setelah dipastikan bakal mendapatkan medali perak Olimpiade London 2012, Citra Febrianti akan segera menerima bonus dari pemerintah sesuai dengan nilai bonus saat itu.

Bonus untuk Citra dikonfirmasi oleh Asdep Kemitraan dan Penghargaan Olahraga Kementerian Pemuda dan Olahraga, Suyadi, yang mengatakan surat keputusan resmi diharapkan ditandatangani pekan depan.

“Sesuai arahan Menpora, kami sudah siapkan bonusnya, tapi kami tidak bisa menunggu medalnya tiba. SK-nya sudah disiapkan oleh teman-teman di kantor dan Senin atau Selasa akan ditandatangani Menteri. Semoga pekan depan Citra sudah bisa mendapatkan haknya,” ujar Suyadi di sela-sela rapat kerja Komite Olimpiade Indonesia, Kamis (10/12).

Sesuai besaran bonus untuk peraih medali Olimpiade 2012, Citra akan mendapatkan Rp 400 juta sebagai peraih perak. Kemenpora bergerak cepat untuk mengejar tenggat waktu tutup buku anggaran pada 15 Desember.

Komite Olimpiade Indonesia menyambut gembira pemberian bonus untuk Citra dan Ketua Umum Raja Sapta Oktohari berterima kasih atas respon positif yang diberikan kemenpora.

“Kami mengapresiasi langkah cepat Kemenpora yang segera merespon setelah kami melaporkan pada Menpora Zainudin Amali bahwa IOC telah mengonfirmasi medali perak Citra Febrianti di Olimpiade London 2012 dan akan segera mengirimkan medali perak tersebut ke Indonesia. Kami berharap komunikasi yang baik antara KOI dan Kemenpora akan terus terjaga,” kata Okto.

IOC memastikan medali perak untuk Citra melalui surat resmi bertanggal 19 November 2020. Sebelumnya, atlet asal Lampung ini menempati peringkat empat kelas 53 kilogram di cabang angkat besi Olimpiade London 2012.



**KOMITE  
OLIMPIADE  
INDONESIA**

Namun, pada 2016 Komisi Disiplin IOC mendiskualifikasi peringkat pertama Zulfiya Chinshanlo (Kazakhstan) dan peringkat tiga Cristina Iovu (Moldova) berdasarkan kualifikasi yang dikeluarkan oleh federasi angkat besi internasional (IWF).

**\*\*\***

### **Tentang Komite Olimpiade Indonesia**

Komite Olimpiade Indonesia adalah national olympic committee Indonesia, yang mengatur keikutsertaan Kontingen Indonesia dalam pesta olahraga internasional, seperti SEA Games, Asian Games, Asian Beach Games, Asian Indoor & Martial Arts Games, Islamic Solidarity Games, dan Olimpiade. Tugas pokok dan fungsi NOC Indonesia diatur dalam Undang-Undang Nomor 3 tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional dan Peraturan Pemerintah Nomor 17 tahun 2007 tentang Penyelenggaraan Pekan dan Kejuaraan Olahraga, serta Piagam Olimpiade. Komite Olimpiade Indonesia adalah anggota Komite Olimpiade Internasional, IOC, sejak 11 Maret 1952. Informasi lebih lanjut tentang Komite Olimpiade Indonesia dapat dilihat di situs web [nocindonesia.id](http://nocindonesia.id), laman Facebook NOC Indonesia, dan akun media sosial Instagram @noc.indonesia.

**KOMITE OLIMPIADE INDONESIA**  
NATIONAL OLYMPIC COMMITTEE INDONESIA

MOS Building - FX Office Tower 16-19th Floor  
Jl. Pintu I Senayan, Jakarta 10270, INDONESIA

+62 21 2555 4107 - 111

+62 21 2555 4110

secretariatgeneral@nocindonesia.id